

ECUADOR REQUIERE UN SISTEMA DE REFINACION QUE OFREZCA AUTONOMIA EN PRODUCCION DE COMBUSTIBLES

Ecuador requiere de un sistema de refinación de petróleo que le permita producir los combustibles que el consumo interno demande y ofrezca al país autonomía para evitar más importaciones, aseguro hoy el Gerente General de EP Petroecuador Carlos Pareja Yannuzzelli, tras recordar que Ecuador requiere entonces de la repotenciada refinería estatal de Esmeraldas y la nueva refinería del Pacífico en Manabí.

Destacó que al momento el país no puede superar los 175 000 barriles de procesamiento de crudo por día en atención a la infraestructura de refinación que posee y la Refinería del Pacífico será un aporte importante para solucionar esta limitación. Este es un proyecto que demanda una inversión cercana a los USD 10 000 millones de dólares y hasta la fecha se han invertido cerca de USD 1 000 millones en la realización de las ingenierías, diseños y el acondicionamiento de los terrenos. Al momento se trabaja en el proceso de financiamiento, dijo Pareja.

La rehabilitación de Refinería Esmeraldas lleva ya un 92% de avance y se encuentra en la recta final. La entrega de la renovada planta industrial está prevista para fines de noviembre de este año. Cuando se iniciaron los trabajos, la refinería se encontraba en un estado de colapso. Hoy, con una inversión de USD 1 200 millones, el valor internacional del complejo aumentó a USD 8 000 millones.

Hay varios hitos que se debe destacar en esta obra, aclaró Pareja, tenemos a los mejores empresa del mundo trabajando allí, más de 20 millones de horas/hombre trabajadas sin accidentes; más de cien mil órdenes de trabajo supervisadas por personal de seguridad; uso de implementos y equipos modernos, procesos en el que nos acompañan las mejores empresas del mundo como Worley Parsons la fiscalizadora; KBC que tiene a cargo la implementación de las mejores prácticas en el manejo de los distintos procesos, UOP de Estados Unidos, AXENS de Francia, acompañadas de las mejores empresa del Ecuador.

Destacó que un grupo de jóvenes profesionales se están capacitando en Houston sobre la nueva operación de la refinería Esmeraldas, ya que son la nueva generación que administrará la refinería y para manejarla ya no basta sólo el título, se debe tener capacitación en las nuevas tecnologías allí aplicadas.

El valor agregado que tendrá la Refinería Esmeraldas radica en que tendremos una operación continua y segura, la producción de 25 000 barriles adicionales de crudo, lo que representa 20 000 barriles más de derivados, aseguró el ingeniero Pareja.

Los USD 1 200 millones invertidos en refinería Esmeraldas, equivalen a construir una refinería nueva de 25 000 barriles, pues ese es el incremento en la capacidad de producción que tendremos al final del proceso. No se debe olvidar que cada barril que se procesa en Esmeraldas, es un barril menos en que se importa. Aquí radica la



IMAGEN Y COMUNICACIÓN

Quito, 24 de agosto de 2015
Boletín No. 036

importancia de poseer un sistema de refinación que le pueda dar al país los combustibles que demanda, aseguró Carlos Pareja Yannuzzelli.

En la actualidad el sistema de refinación del país lo integran además las refinería de Shushufindi con una carga promedio de 20 mil barriles y la refinería de La Libertad con un carga promedio de 45.000 barriles por día.